

EKSPOS

Desa Cimanintin Sumedang Dikunjungi Kapolres Sumedang beserta Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Sumedang

Sumedang - SUMEDANG.EKSPOS.CO.ID

Mar 31, 2024 - 01:44



Polres Sumedang - Rombongan Kapolres Sumedang AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K.,M.Hum., beserta Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Sumedang Ny Linda Joko Dwi Harsono berangkat dari Mako Polsek Jatininggal selesai melaksanakan

sholat jumat berjamaah berangkat pukul 12.45 Wib menuju Desa Cimanintin Kec. Jatinunggal Kab. Sumedang. Jumat (29/03) siang

Rombongan disambut oleh Forkopimcam Kec. Jatinunggal beserta Kepala Desa Cimanintin Bpk. Wahyu Firmansyah dan Unsur perangkat desa tiba pukul 13.20 Wib di Desa Cimanintin dalam keadaan lancar dan kondisi cuaca mendukung cerah.

Bertempat di Balai Desa Cimanintin Kec. Jatinunggal Kab. Sumedang dilaksanakan pertemuan tatap muka antara Kapolres Sumedang beserta Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Sumedang dengan warga masyarakat Desa Cimanintin Kec. Jatinunggal Kab. Sumedang.

"Mata pencaharian penduduk setempat yaitu pertanian, perkebunan dan peternakan, 80 persen sebagai peternak sapi, alhamdulillah berkat kerja keras dan semangat warga masyarakat dapat mendorong perekonomian di Cimanintin, dalam kesempatan ini, kami mengucapkan terima kasih atas bantuan yang diberikan berupa sembako semoga menjadi pahala, bapak Kapolres sekeluarga dilindungi Allah Swt" ujar Kades Cimanintin.

"Saya ingin melihat wilayah Sumedang paling ujung, saya juga pernah tugas di daerah sulawesi dan sampai ke pelosok saya datangi, kegiatan hari ini dalam rangka hari ulang tahun Yayasan Kemala Bhayangkari yang ke-44, tidak mengurangi kekhusuan dalam berpuasa, kegiatan ini dinilai dapat bernilai ibadah, mempererat Tali Silaturahmi dengan warga Cimanintin" ujar Kapolres Sumedang.

"Kegiatan ini diselenggarakan dalam rangka hari ulang tahun Kemala Bhayangkari yang ke-44, kami tergerak memilih Desa Cimanintin sebagai lokasi sasaran kegiatan, semoga kegiatan ini dapat diikuti Desa lainnya, ada keberkahan dan pahalanya, alhamdulillah dapat terlaksana pada hari ini, terimakasih atas dukungan dari semua pihak terkait, semoga kita selalu dalam keadaan sehat" ujar Ketua Bhayangkari Cabang Sumedang.

Kegiatan dilanjutkan dengan pemberian simbolis bantuan sembako dari Kapolres Sumedang dan Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Sumedang kepada warga masyarakat Cimanintin Jatinunggal dengan jumlah keseluruhan 150 paket sembako berupa beras 5 kg, mie instan, minyak goreng, tempe, dan sayur-sayuran.

Kegiatan dilanjutkan dengan pemberian sembako terhadap warga yang berada di rumah tempat tinggal, untuk melihat kondisi permukiman penduduk desa Cimanintin, acara selesai pukul 14.30 Wib dengan lancar.